

【議会報告会】

○市立四日市病院において実施される患者向けのWi-Fi環境整備については、どのような仕様での導入となるのか。入院患者が病室で動画を視聴したりすることも可能なのか。

⇒議員 動画の視聴は可能だと思われるが詳しい仕様については把握していないため、執行部に確認の上、後日回答する。

○市立四日市病院について、長期間の入院となると体力や歩行能力がかなり衰えてしまうため、フィットネス器具などを導入して患者が自由に使えるようにすべきではないか。

⇒議員 ご意見として承る。

○市立四日市病院について、新型コロナウイルス感染症患者の受入れのため救急病棟を一時的に活用しているが、本来の救急病棟としての役割に支障はないのか。また、この運用はいつまで続くのか。

⇒議員 今議会において、そのような議論はなかったため、執行部に確認の上、後日回答する。

○市立四日市病院の大規模改修によって、地域連携・医療相談センター（サルビア）が狭隘となっているという課題は解決が図られるのか。

⇒議員 サルビアの面積は広くなり、新設される入退院支援部門とも連携が図られる予定である。

○学校給食等地産地消推進事業を実施しているとのことだが、学校給食の無償化についての議論はあったのか。

⇒議員 無償化については所管外であり産業生活分科会としての議論はなかったが、多くの議員が問題意識を持っており一般質問等の様々な場で議論がなされている。

○四日市コンビナートのカーボンニュートラル化について、いつまでに達成するかの目標

を定めているのか。

⇒議員 コンビナートのカーボンニュートラル化については、実際には技術革新がなければ難しいと考えられるものの、国の掲げている2050年までの達成を目標としている。

【シティ・ミーティング】

《テーマ：所管事務全般について》

○他の自治体で、市民がなんでも相談や要望ができる窓口を設置し、上手く機能している事例があると聞いているが、本市でもそのような取組をすべきではないか。

⇒議員 HP上で市政への提案箱というフォームが設けられており、意見や要望ができるようになっているものの、更に意見を出したり相談のしやすい環境を作ることは必要だと感じている。

⇒議員 各地区市民センターにタブレット端末を配備したことによって、地区市民センターで受けた相談等を、オンラインで本庁舎の担当課と繋いで対応することが可能になっており、そのような取組を今後も推進していく。

○パブリックコメントの募集や、その結果の公表について、周知が足りておらず、また、その内容も一般市民からすると分かりにくいと感じるため、改善を図るべきではないか。

⇒議員 ご意見として承り、担当部局に伝える。

○ふるさと納税・シティプロモーション戦略プロデューサーの登用については、議会でも議論がなされた上で決定したものなのか。市民の声に耳を傾け、お金のかからない方法を模索すべきではなかったのか。

⇒議員 事前に議員に対しての説明はあり、反対や他の手法を訴える議員もいたものの、議決が必要な案件ではなかったため最終的には市が決定した。